

Guerra o Emulación Pacífica

ESTE ES EL DILEMA QUE SE PLANTEA A LA HUMANIDAD

adelante

Semanario Independiente

Director: RODOLFO GUTIERREZ

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Domingo 22 de Enero de 1956

(Año III)

Nº 175

LA U. R. S. S. OFRECE ASISTENCIA ECONOMICA A AMERICA LATINA

MOSCU 16 (INS) — Recién llegados los dirigentes máximos de la exitosa gira por el Asia la URSS hizo hoy una oferta de intercambio de diplomáticos, turismo y hasta una posibilidad de "Asistencia Técnica" a la América Latina.

Tales ofertas se produjeron en las respuestas que el Mariscal Premier Nikolai Bulganin dió a un cuestionario que le fué presentado por el director de la Revista Visión que circula en la América Latina.

En una entrevista de prensa celebrada hoy en el Kremlin un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores reveló que el cuestionario había sido contestado por Bulganin hace unas dos semanas. Según el portavoz oficial Bulganin declaró en respuesta a las preguntas de Visión, que la Unión Soviética estaba deseosa de ensanchar sus vínculos comercia-

SI INGLATERRA, FRANCIA Y ESTADOS UNIDOS COMERCIAN CON LA U. R. S. S. POR QUE NO HA DE PODERLO HACER COSTA RICA PARA DEFENDER SU ECONOMIA?

Mientras Foster Dulles ofrece armas y municiones a los llamados países retrasados para que éstos organicen ejércitos y se preparen para la guerra, la Unión Soviética ofrece a esos mismos países ayuda económica para que organicen sus respectivas economías. Ha sido Walter Lippman —el más destacado columnista internacional del imperialismo yanqui— quien ha caracterizado en esa forma la política de los Estados Unidos frente a la de los países socialistas. Mientras la

Unión Soviética ofrece a los países poco desarrollados perspectivas de mejoramiento económico —es decir, una salida para la crisis que están confrontando— Mr. Foster Dulles, vocero de un grupo de monopolios norteamericanos, les ofrece la guerra como única salida. Pero los pueblos no quieren la guerra a pesar del mejor criterio de Mr. Foster Dulles y de los monopolios que él representa; y las personas más sensatas de los propios Estados Unidos saben que el desarrollo de las armas termo-nucleares hacen poco menos que imposible la realización de los ideales bélicos de Dulles. Por eso esas personas —incluyendo a varios senadores y a un ex-candidato a la Presidencia de la República de los Estados Unidos— le han pedido al Presidente Eisenhower que destituya de su cargo al loco y audaz Secretario de Estado.

De este enfoque de la situación —se desprende una cosa: que poco a poco va cristalizando la idea, en las es-

les con los países de Latinoamérica y ofreció a los miembros las perspectivas de asistencia técnica en iguales condiciones que las que fueron ofrecidas recientemente a los países asiáticos durante la visita de Bulganin y el Secretario del Partido Comunista Nikita Khrushchev.

En la conferencia de Prensa para los periodistas extranjeros celebrada hoy se dijo que Rusia disponía de un vasto surtido de mercancías para la exportación y que en caso necesario la Unión Soviética podría ofrecer asistencia técnica con sus especialistas.

Dijo el vocero que Rusia estaba lista a intercambiar sus experiencias con las esferas latinoamericanas a los campos industriales de energía, de la construcción el transporte y la agricultura. Agregó que Rusia podía importar ganado, productos agrícolas y minerales de la América Latina.

—(Pasa a la Pág. 6)—

Desesperación en el Pueblo

FRENTE A LAS PERSPECTIVAS DE MISERIA EN 1956.

(LEA EDITORIAL EN Pág. 2ª)

Sabotaje al Centenario del 56

Es al pueblo a quien corresponde tomar en sus manos su celebración

Faltan solamente dos meses para la celebración de la gesta heroica del 56. Hasta ahora según parece no hay mucho interés y menos entusiasmo de parte del Gobierno por dar a esta fe-

cha todo el esplendor que merece. La prensa informó hace pocos días que la celebración sería muy modesta pues no hay dinero; por otro lado dice que la Comisión encargada de organizar

los festejos del once de abril, prácticamente está desintegrada. Así las cosas, todo parece dirigirse a mantener prudencia... mucha prudencia ofi-

—(Pasa a la Pág. 3ª)—